

【R3.1.6 市長記者発表内容】

現在、全国的に新型コロナウイルス感染症の陽性者が増加しています。

本市におきましても、直近1週間で多数の陽性者が出ており、感染の拡大が非常に懸念されます。

本市のような離島は医療体制も脆弱であり、このまま陽性者の増加が続くと、医療崩壊を引き起こし、新型コロナウイルス感染症の患者のみならず、他の病気の治療にも大きな影響が出ることが予想されます。

島外から帰省した方や来島した方と会合した方の感染、また、島外へ旅行に行き島外の人との会食により感染し、帰島後、模合や会合で他の人に感染させる事例が出ています。これから2週間は、島外の人との飲食を伴う会合等は控えていただきますようお願いします。

明日1月7日から1月20日までの2週間は、不要不急の外出を控えていただき、マスクの着用、手洗い、うがい、手指の消毒を徹底してください。発熱や咳などの症状がある場合は、外出を自粛して下さい。年始のあいさつ等があると思いますが、高齢者の方との接触はなるべく自粛して下さい。

会食や会合は、少人数、短時間で行い、大人数での参加は、引き続き自粛をお願いします。

市民の皆様の1人1人の行動が、感染拡大を防ぐ大きな力になります。

皆様のご協力をお願いいたします。